19 面

揭載日

神田外語大·宮内学長

世界的人材育成 教育の改革から

新 習 E

2月講座

ルス感染拡大に伴う緊いた。新型コロナウイ は17日、2月講座を開 の開催となった。三菱 回はオンライン配信で 急事態宣言を受け、 毎日新聞企業人大学 9

商事副社長を退任後、

宮内孝久・神田

発信力が弱く存在感がで、欧米などに比べると日本の者が見上がよりで、欧米ながり上ダーは積極的なが、音を見上が弱く存在感がで、欧米なが、で、欧米なが、で、欧米なが、で、欧米などに比べると日本の者が、できるという。 について話した。 む大学教育の改革など 989年には世界 講演要旨 【山田利和】

改革」と題して講演。 学長になって驚いた! 久氏が「商社マンから の学長を務める宮内孝 語大学(千葉市美浜区) スの現場で培ったグロ 40年間にわたるビジネ ~ビジネス視点の大学 バルな視点で取り組

2018年から神田外 教育界に入ると、日本の教育現場は画一的本の教育現場は画一的本の教育現場は画一的本の教育現場は画一的で多様性を認める価値で多様性を認める価値で多様性を認める価値であごなどは多様性を認める価値をいった。 を生み出している。

と思っている。 を思っている。 を思っている。 と思っている。 学生には日ごろから「クリティカル・シントング(批判的思考)」の大切さを伝えている。鍛えるには、客観的な事実に基づく新聞をよく読むことなどがをよく読むことなどがでかせない。変わりゆをよく読むことなどが問題をよく読むことなどがある。